

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Les professionnels de santé du Grand Gaillacois tiennent à faire part de leur grande préoccupation quant à l'évolution des conditions de soin de la population. Toutes les professions de santé libérales, de même que les établissements de soins publics et privés, ainsi que les structures médico-sociales témoignent de leur difficulté à fonctionner dans un contexte de manque de moyens aggravé par l'inflation et à faire face aux besoins.

Ces derniers mois la cessation non-remplacée de plusieurs médecins dans le Gaillacois a mis en difficulté l'accès à un médecin traitant pour de nombreux patients. C'est la conséquence d'une tendance nationale consécutive à des erreurs politiques sur plusieurs décennies négligeant la nécessité de développer la médecine générale et les soins primaires pour faire face au vieillissement de la population et aux maladies chroniques.

Dans ce contexte les membres de la CPTS s'étonnent et s'émeuvent particulièrement des difficultés qui sont faites actuellement à l'association ASALEE. En effet les infirmières ASALEE apportent un soutien précieux aux médecins généralistes en participant à la prise en charge des patients chroniques grâce à des actions de dépistage et d'éducation thérapeutique. Mettre fin à ce dispositif agile et innovant au service des patients les plus fragiles serait une erreur monumentale. Nous espérons que la raison l'emportera et nous apportons tout notre soutien aux infirmières ASALEE du territoire.

Rappelons que depuis 6 ans la CPTS du Grand Gaillacois rassemble tous les acteurs de la santé du territoire et s'est organisée pour aider les habitants à accéder à la santé, notamment en appuyant leur recherche de professionnels de santé, par exemple d'un médecin. Initiative unique dans le Tarn, les généralistes de la CPTS assurent un tour d'astreinte en journée, du lundi au samedi matin, pour répondre aux besoins de soins non-programmés (hors urgences graves qui relèvent du 15). Espérons que ce dispositif-là continuera lui aussi à être soutenu par les pouvoirs publics. La santé a besoin de moyens et de soutien pour le service de tous.

CPTS du Grand Gaillacois
www.cptsdugrandgaillacois.org

 **09 72 50 28 10**

Les professionnels de santé du Gaillacois sont unis pour vous aider !